
第 2231 回例会 

10月15日 №14 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 姉妹クラブ締結の経緯について、１９８３年

５月４日の締結式の記念写真を 披露したと

ころ、竹田会員より、当時海外クラブとの友好

クラブ締結が話題となっており、海外クラブと

の奉仕活動と懇親を目的として、締結できるク

ラブを探していた経緯のお話とご紹介から龍

仁ＲＣさんの会員さんに、全培錫会員他、数名

の会員さんが日本語に長けていたため、姉妹ク

ラブの締結に至ったことや、丸子会員より、共

同で奉仕活動や幾多の交流活動が有ったこと

が説明されました。 

周年事業でも、相互に訪問し、懇親を深めた

様子や、地元の市役所を表敬訪問して市長様や

市議会に銀傘にお会いしたことなどもお話し

て頂きました。  

事務局に保管されている資料や写真、記念

誌から、周年事業年度ごとに繰り返し姉妹ク

ラブの締結更新が行われていたことも分かり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１９８３年５月４日塚田会長、河原幹事年度】 

ました。 

また、川合会員や小野会員からも当時の交流や 

奉仕活動、韓国に設置したロータリーの４つのテ 

ストを記した記念碑が、２つのクラブによって共 

同で設置されたことなどもお話頂きました。 

数日前のクラブ戦略策定委員会の会合で、休会 

中ですが参加いただいた古屋会員から、世界の中 

の友達という関係はとても貴重なのではないかと 

の意見が有ったことなども会長より紹介させてい 

ただき、英語などでの会話であれば流ちょうな会 

（次ページへ続く） 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

員さんも居る可能性もあり、今一度、龍仁Ｒ

Ｃの会員さんとの意見交換の場も必要ではな

いかとの意見もありました。 

また、櫻内会員より、今少しこのままの状

況で、あえて解消などもせず、相模原中ＲＣ

の会員も増やす中で、お互いのクラブが対等

で話せるとき迄継続してはどうかとの意見を

頂きました。 

今後のスケジュールについて、１１月の韓

国で開催される米山学友会の総会に阿部会員

が参加されることから、龍仁ＲＣを訪問し

て、先方の意見をお聞きするとともに、その

際の意見を元に１２月に協議会を開催して友

好クラブの解消についての判断をすることと

なります。 

◎阿部 毅会員より 

２０年間、両クラブ交流の連絡係担当の経験

から、本件を話し合う一助になればと思い少し

説明を追加させて頂きます。 

私が携わった龍仁ＲＣ訪問は１９９８年の

両クラブ協働奉仕活動による龍仁市役所近く

の国道沿いへのＲＣ「四つのテスト記念碑」寄

贈でした。姉妹クラブの千曲川ＲＣにも声掛け

で８名の参加を頂き、２７名という賑やかなツ

アーとなりました。 

この折に日本語通訳としてお世話になった

のが全培錫会員でした。 

私が龍仁 RCを単独訪問する中で、全培錫先生

のＲＣ活動に関する熱情を体感する共に、その

人間としての信頼感からすっかり友情が深ま

り、親しくお付き合いさせて頂きました。 

      私の経験から、「友好クラブ」継続 

に関しては「言葉の壁」への配慮と、両 

クラブ会員数のバランスへの考慮は重 

要であると思います。台中文心ＲＣの 

ように、米山学友の関りがあれば助力に 

なることは実証済みです。今後、龍仁Ｒ 

Ｃにも米山学友の縁が生じることを祈 

るばかりです。 

（概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

今日は、先週の会長幹事会の報告になります。 

➀各クラブの動行について、最初にお伝えします。 

     相模原南ＲＣ 

     会員の増減先月より１名増加で、今年度５名 

     増の合計５０名。 

◎奉仕活動 

・９月２３日（月）こども食堂に通うこどもを 

対象とした地引網のイベント 

・１０月３日親睦委員による新入会員歓迎会 

・１０月１５日新入会員向けにロータリー情報 

委員会と会員増強委員会合同開催。 

◎イベント 

・１１月１０日（日）幼児サッカー教室（ギオ 

ンスタジアム） 

・１１月１８日（月）相模女子大の高校生を対 

象とした出前授業 

・９月よりメイクツアーを開催 

相模原ＲＣ、おださがＲＣ、東京新都心ＲＣ  

・１１月８日平塚湘南ＲＣ 訪問予定。 

※交換留学生エミリーさんの日本語上達を待っ 

て１２月前後から検討中。 

・１０月１５日（火）の例会で外部卓話 

養命酒造株式会社執行役員くらすわ事業部 

長兼事業戦略副部長福盛禎仁様 

テーマ【老舗の改革】 

相模原西ＲＣ 

・会員の増減は無く、予定者もいない。 

◎奉仕活動 

米山月間に併せて、10月 30日（水）夜間例 

会にて米山委員長の卓話予定 

◎例会報告 

９月に各委員会にて情報集会を開催、テーマ 

は出席率向上と会員増強です。 

 

 

 

相模原東ＲＣ 

◎会員増強 

１０月１名入会予定、１０月２名ゲスト予定 

◎奉仕活動 

１０月２１日こども食堂「めだかの食堂」とい 

う NPO法人さんに例会で提供するお弁当を注文 

予定。お弁当代を寄付金として利用の予定です。 

◎例会報告 

 １０月２８日例会にて米山奨学生卓話予定 

 １１月１８日３クラブよりメイクアップ来訪 

京都東ＲＣ、日本橋ＲＣ、東京ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰＲＣ 

相模原柴胡ＲＣ 

◎会員増強 増減予定なし 

◎奉仕活動 

 ８月に着物ｄｅ文化フォト未来事業の事業報告 

が完了 

◎例会報告 

 １０月７日 米山奨学生の卓話を実施 

 １０月２８日 夜間例会でガバナー公式訪問 

相模原かめりあＲＣ 

◎会員増強 増減予定なし 

◎奉仕活動  

 １０月５日（土曜日）６日（日曜日） 

おださがロードフェスタに出店、エンドポリオ 

募金活動を実施 

白幡会長が財団へ１０００ドルを寄付。 

相模原中ＲＣ 

◎３イヤーズ ローリング ターゲットの推進者 

選定、５０周年時の会長の諸隈会員が立候補 

➁新会員の集い 

 ２０２５年２月１１日祝日予定２０２２年７ 

月以降入会の方対象（詳細は後日） 

➂マイロータリーへの登録のお願い 

 中クラブは、昨年度 阪西会長、藤本幹事のご 

努力ですでに１００％ 

➃ＲＣクレジットカードの使用推奨 

 クラブ名義で作成が出来、分担金の入金などで 

も手数料ポイントの財団寄付が可能 

地区内６６クラブで、１１クラブが活用中。 

⑤来年のＩＭに向けて 

 出席予定者（できれば会員全員）の「青少年保 

護に関する誓約書」を提出。 

 

会長の時間 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

☆松岡 忠義君（相模原 RC） 

     またまた邪魔しました。宜しくお願いします。 

☆大井会長、諸隈幹事 

①今週末は地区大会になります。天気もよさそ 

うですね。出席されるかたは、宜しくお願い 

します。 

②松岡様、本日はありがとうございます。 

③本日はクラブフォーラムになります。友好ク 

ラブとの今後の方向性を決めるための、様々 

な意見を頂けると幸いです。宜しくお願いし 

ます。 

☆川合 貞義会員 

①空の雲はすっかり秋らしくなってきました。 

②松岡さん、いらっしゃい。中 RC で楽しんで 

行ってください。また、メイキャップに来て 

下さい。 

➂クラブフォーラムよろしく。 

☆小野 孝会員 

➀クラブフォーラム宜しくお願いします。 

➁松岡さん、ようこそ。 

☆竹田 繁会員 

     松岡様ようこそいらっしゃいました。 

     お久しぶりです。 

☆櫻内 康裕会員 

➀クラブフォーラム、よろしくお願いします。 

➁１０月に入っても暑い日が続きますね。 

☆冣住 悦子会員 

➀松岡さん、ようこそいらっしゃいませ。 

➁クラブフォーラム、宜しくお願いします。 

☆阪西 貴子会員 

➀相模原ＲＣの松岡様ようこそ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➁クラブフォーラム、宜しくお願いします。 

☆南 篤史会員 

クラブフォーラムは、在籍年数が少ない私に 

は、RC のことを知れる良い機会です。皆さ 

ん、宜しくお願い致します。     

本日のスマイル額  １４，０００円 

 

＜幹事報告＞ 

１.第２７８０地区ガバナー事務所より  

１１月５日ロータリー財団卓話者に、平 

和フェロー・奨学金委員の関根 正司氏 

（相模原グリーン RC）がお越しになりま 

す。今回は、財団学友会の都合が折り合 

わなかったとのことです。 

 

 

１１月 ５日 Ｒ財団月間 ゲスト卓話 

       定例理事役員会 

    ８日 卓話 阿部 毅会員 

 

       

 

 

 

 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング 

「それでこそロータリー」   

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 ゲスト  松岡 忠義君（相模原 RC） 

 

 

 

  

 

 

 

会 員 出席（対象者 19 名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)１６名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(10/1) 

２名 ９０．９１％ ９１．３０％ 
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